
 

ATA Nº 8 – 8ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 
(CONSUNI) DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA 

 

Às nove horas do dia vinte e nove de novembro de dois mil e doze, no Auditório do 
Campus Bagé, reuniu-se o Conselho Universitário da UNIPAMPA. Presentes: Ulrika 
Arns (Presidente); Almir Barros da Silva Santos Neto (Vice-Presidente); os Diretores 
das Unidades: Alessandro Gonçalves Girardi, Fernando Junges, Nádia Fátima dos 
Santos Bucco, Eloir Missio, Mauricio Aires Vieira, Daniela Vanila Nakalski Benetti, 
Denise Teresinha da Silva, Nara Rejane Zamberlan dos Santos e Carlos Maximiliano 
Dutra; os representantes das Comissões Superiores:  Paulo Fernando Duarte Filho, 
José Pedro Rebés Lima e Silvia Luci de Almeida Dias; os Pró-Reitores: Everton 
Bonow; Daniel dos Santos Viegas, em substituição a Pró-reitora de Gestão de 
Pessoal; Vanessa Rabelo Dutra, Eduardo Ceretta Moreira; Elena Maria Billig Mello, 
Simone Barros de Oliveira, Vera Lucia Cardoso Medeiros e Ricardo José Gunski; os 
Docentes: Carlos Aurélio Dilli Gonçalves, Carmen Regina Dorneles Nogueira, 
Cristian Ricardo Wittmann, Franck Maciel Peçanha, Igor Poletto, Leonardo Bidese 
de Pinho, Miro Luiz dos Santos Bacin, Miriane Lucas Azevedo, Paulo Rodinei 
Soares Lopes, Roberlaine Ribeiro Jorge, Sérgio Meth e Domingos Sávio de 
Azevedo; os Técnico-Administrativos: Diogo Alves Elwanger, Edgar Salis Brasil 
Neto, Émerson Oliveira Rizzatti, Laura Santos da Cunha e Paulo de Tarso Irizaga 
Pereira;  os Discentes: Emilene Oliveira de Bairro, Maicon Venes Pereira e Marcello 
Silva Cruz.  
 
Assunto: Eleição de Representantes do Conselho Curador da Universidade para 
Vagas em Vacância. A Presidente lembrou que essa eleição foi coordenada pela 
Comissão Especial criada especificamente para esse fim, composta pelos 
conselheiros Émerson Oliveira Rizzatti, Sérgio Meth e Maicon Venes Pereira. 
Passou a palavra ao conselheiro Émerson que fez um breve relato dos fatos 
ocorridos desde o lançamento do Edital. O conselheiro disse terem se inscrito 
somente um TAE e um discente. Por isso sugeriu que a votação ocorresse por 
aclamação. A Mesa colocou em votação a proposta do Conselheiro. Decisão do 
Conselho: a proposta foi aprovada por UNANIMIDADE. Foram eleitos o discente 
Raniere de Oliveira Santos Dourado e o Técnico-administrativo Renato da Silveira 
Varella. 
 
Nada mais havendo a tratar, às nove horas e dez minutos, foi encerrada a Reunião e 
lavrada a presente Ata, assinada pela Professora Ulrika Arns, Presidente do 
CONSUNI, e por mim, Sara Mascarenhas Tarasuk, Secretária Executiva do 
CONSUNI. Em função de problemas técnicos, a gravação desta Reunião não está  
disponível para consulta. 
 


